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　会員の皆さまの学習する機会を支援するための「生き生き
学級」講座を７月２５日（木）～３１日（水）に行いました。
本学園の教職員だけでなく外部からも講師を招いて、「メーク
レッスン」「ロボティクス体験」「パソコン講座～初級から中級」

「フランス菓子と紅茶のテーブルマナー」「韓国語を学びキムチ
づくり」「パティシエ＆ベーカリー」「美文字 to 絵手紙」「草木
染にチャレンジ」「中国語教室」の９つの講座を開設しました。
　「フランス菓子と紅茶のテーブルマナー」は当初、定員を６
名としていましたが、受講希望者が多く、定員を２０名に増
やすなど、多くの会員の皆さまに受講いただきました。また、
今年度は日程的に生徒の参加も可能となり、多くの生徒も受
講しました。「中国語教室」には中国からの留学生も講師とし
て加わり、大変好評でした。昨年度に引き続き、「韓国語を学
びキムチづくり」は「みやぎ県民大学」と兼ねて実施しており、
参加を希望された県民の皆さまも受講されました。
　それぞれの講座の様子について、参加された方々のアンケー
トを感想を紹介いたします。

「生き生き学級」講座
Topics  

  草木染にチャレンジ

  メークレッスン   フランス菓子と紅茶のテーブルマナー

  パティシエ＆ベーカリー
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Topics
「生き生き学級」講座

・昨年に続き２回目の参加です。皆さんと楽しく美しく見せ
る方法を教えていただき、楽しく有意義な時間でした。毎回
メイクの不安なところ、色の使い方を実践でき、解消できる
のが良いと感じています。

・この歳になってもメイクの仕方がよくわからず、メイク道
具も 10 ～ 20 年前のものを使っていましたが、今回コツを丁
寧に教えていただき、すぐに明日から実践できるのでとても
ためになりました。使ってみたいと思えるメイク道具もあっ
たのでチェックしたいと思います。良い機会をいただき、あ
りがとうございました。

・実際にメイクをして、細かな説明ややり方を教えてもらえて、
遊びメイクと就職メイク等、様々なメイクがあることがわかっ
た。自分に合う色を使ってメイクをしていきたいと思った。
質問にも真摯に受け止めて教えてくれてとっても好印象でし
た。また講座を受講したいと思いました。

・一からメイクを教えてもらったり、似合う色を聞くことが
できたりし、参考になりました。就活用のメイクなので普段
するメイクと行程が違うので、もう少し大人になったら覚え
たことを生かしたいです。

「メークレッスン」を受講して
 受講者アンケート -1
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Topics
「生き生き学級」講座

・レゴブロックの組み立てを体験でき、ちょっと難しかった
ですが簡単な方もできませんでした（先生に手伝っていただ
きました）。プログラミングでそれを動かすことができて、と
ても面白かったです。プログラミングにはとても興味があっ
たのですが、頭が追い付かず断念しました。組立ですでに頭
が疲れて、自身の体力・知力に情けなくなりました。このよ
うな講座を受けることは大事だなとも感じました。生き生き
学級の意味を知った気がいたしました。

・最初はロボットを作ったり、それをプログラムして動かし
たりするのは、自分にはできないのではないかと少し不安だっ
たのですが、先生が丁寧に教えてくださったおかげで、なん
とか作ることができました。このような体験はあまりできな
いと思うので、貴重な体験をすることができました。また来
年もこのような講座が開催されたら、参加したいと思いまし
た。

「ロボティクス体験」を受講して
 受講者アンケート -2
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Topics
「生き生き学級」講座

・これまで必要性がなかったパソコン作業でしたが、全くわ
からないのも恥ずかしいと思い、今回申し込みました。本当
の初心者ですが何でも０から教えていただき、本当にありが
たかったです。今のところ毎日使う必要はありませんが、今
の自分の生活の範囲でやれることで、パソコンを使用できる
ように練習していきたいと思います。今回２回でしたが、で
きればやはり３回の方が良いと思います。ありがとうござい
ました。

・ワードの画像の挿入方法、エクセルを使いこなすと非常に
便利であることがわかり、機会がある時に思い出しながら作
業していきたいと思いました。とてもわかりやすく楽しく学
ぶことができ、ありがとうございました。

・とても楽しくできました。パソコンの苦手が消えました。
家でもパソコンをどんどん使っていきたいです。

「パソコン講座～初級から中級～」を受講して
 受講者アンケート -3
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Topics
「生き生き学級」講座

・先生の華麗なる経歴からの体験談や資料・道具など、本格
的かつ貴重な品を準備して頂きとても光栄に思いました。パ
リオリンピックもあり、リアルタイムでフランスをより感じ
られた事は、贅沢な時間となりました。

・先生のフランスの話を聞きながら、紅茶をいただき、なん
て素敵な時間なんでしょう。フランス事情、コーヒー、紅茶、
人柄などとっても興味深々なお話ばかりで、２日間ともあっ
という間に時間が過ぎました。

・フランス愛に溢れる原田先生のお人柄が素晴らしく、とて
も魅力的な講座でした。マリアージュの紅茶もおいしく、た
くさんの焼き菓子も楽しく頂きました。フランス人の特性や
気質も、先生の留学体験から興味深いお話を伺えました。

・非日常を感じることができて受験の息抜きになりました。

・フランス菓子の歴史やナプキンの折り方など、テーブルで
よく見える形を実際に自分で作ってみるなど日常じゃなかな
か経験できないことが体験できて楽しかった。

・フランス語の発音の難しさがわかりました。普段使わない
発音方法でした。初めての種類の紅茶の匂いと味がどれも違っ
ていて美味しかったです。

「フランス菓子と紅茶のテーブルマナー」
を受講して

 受講者アンケート -4
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Topics
「生き生き学級」講座

・韓国語は初めて学びましたが、非常に難しいものでした。
せめてもと、名前だけは覚えておこうと思います。キムチづ
くりは、時期的に微妙だなとは思いながら白菜キムチと思い
込んでいましたが、トマトと聞いてびっくり‼が、しかし、作っ
てみると驚くほどおいしくて感動しました。キムチ、家でも
と作ってみます。50 代を過ぎ、健康・スポーツ、福祉・医療
についてとても関心があります。仕事に家事、子育てと忙しく、
そこを大事にしてこなかったことはとても反省しています。
今からでも、少しずつでも、チャレンジしたり、講座を受講
したりして、知識を得ていきたいなと切に思います。

・キムチと聞くと辛い白菜が思い浮かびますが、今回受講し
ていろいろあることを知りました。なかなか知る機会がない
ことを丁寧にお話しいただき勉強になりました。言葉は奥深
く、習得するなんて無理、でも、流れるような韓国語に引き
込まれました。県内にある教育施設を利用する機会はあまり
ありません。県民大学を通して各校の魅力を伝える取り組み
はどんどん増やしてほしいと思います。近くにありながら行
けない施設地域に目を向けていただきたいなと思います。

・先生の分かりやすい韓国語での材料の説明や、文化を知る
ことができました。レシピにおいても、ハングルで記載され
ていたり、キムチの試食や材料を実際に見ながら、作るのも
楽しく、参加できたことに感謝しています。中学生や高校生
が参加できるような多様な講座が増えるとよいと思いました。

「初級韓国語を学びキムチづくりをしよう」
を受講して

 受講者アンケート -5



● 7　December, 2024

宮城野萩だより　第 46号　発行／令和 6年 12 月 27 日

Topics
「生き生き学級」講座

・時間を余すことなく、ベンチタイムに桃のタルト作りをし、
試食。そしてパン作りに戻る。下準備や手がかかることは、
先生にやっていただき、本当に至れり尽くせりでした。そして、
焼き上がったパンをアツアツのうちに試食。嬉しい、美味しい、
楽しい一日でした。また、参加したいおススメの講座です。

・初めての “ 生き生き ” 参加で、少しドキドキで参りましたが、
学ぶことが沢山で大変充実した時間でした。長年生きてきて、
初めて知る事も多くあり、とても有意義だったと感じていま
す（桃の種のくり抜き方、パンの水の温度）。参加者の皆様と
楽しく講座を受けられて、本当に楽しかったです。

・パン作りを一から学ぶことができ、とても嬉しく思いました。
メロンパンの作り方などなど、明日からパン屋さんを開店出
来ると思うほどの内容でした。

・保護者と教職員が楽しく活動できる、とても貴重な時間で
した。お土産のパンやプロにご指導いただき作ったケーキ、
すべて大満足です。

「パティシエ＆ベーカリー」を受講して
 受講者アンケート -6
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Topics
「生き生き学級」講座

・昨年も参加しました。文字の成り立ちの話や絵の描き方な
ど色々と知りよかったです。生徒さんと一緒に絵を描いて楽
しかったですし、先生のお話も楽しかったです。ありがとう
ございました。

「美文字 to 絵手紙」を受講して
 受講者アンケート -7
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Topics
「生き生き学級」講座

・初めて草木染を体験させていただきました。とにかく楽し
かったです。色の変化にも感激いたしました。最後に作品と
して作ったハンカチやバックなど実際に使えるものをおみや
げとして持ち帰れる心配りもありがたいな～と思いました。

・草木染に興味があったので体験できて良かったです。模様
も色も、人それぞれで楽しく作品を作ることが出来ました。
先生方もわかりやすく、楽しく教えていただき、時間が過ぎ
るのも早く感じられました。

・自宅にある材料で染めたり、藍染、紅花とすべてが初めてで、
素材や日によって色の出方も違うようで勉強にもなりました。
作品もたくさん作ることが出来て、とても楽しかったです。
玉ねぎの皮とミョウバンは自宅でも挑戦してみようと思いま
す。藍染は染まるように液を３回も替えてくださり、ありが
とうございました。

・色があざやかに出て、人それぞれ個性のあるデザインと色
合いがあり、生徒さんの若い感性がすごかったです。

・色や模様も、やるまでどうなるか分からないのもおもしろ
かったと思いました。子供と一緒に参加させていただきまし
たが、やさしく教えていただき、ありがとうございました。
不思議を楽しく学べてとても良い経験になりました。

「草木染にチャレンジ」を受講して
 受講者アンケート -8
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Topics
「生き生き学級」講座

・面白かったです。特に発音は先生に見てもらえて直接聞け
たのが良かったです。以前独学で勉強していて、文法でわか
らずやめてしまったので、また勉強したいと思いました。今
回友達を作りたくて参加しました。今後も続けてほしいです。

・太極拳、歌と内容が盛りだくさんで、最初から最後まで楽
しく学べました。歌も一、二、三のバージョンや荒城の月バー
ジョンとアレンジがあり、とても新鮮な気持ちで取り組めま
した。留学生の子たちと先生の会話の中国語を聞くのも、こ
こが日本ではないような気分になりおもしろかったです。

・中国のドラマをよく見ているので興味があり受講しました。
中国語の講座を受けるのは初めてでしたが、先生が明るく、
楽しく学ぶことができました。ちょくちょく太極拳をはさむ
ので体を動かすこともできたので、普段使わない筋肉を使っ
たので足が筋肉痛になりそうです。歌の歌詞で発音の練習が
できたのも良かったです。ありがとうございました。

・蘇州夜曲を中国語で歌えて感激しています。発音が難しく
て大変ですが、留学生の方も教えてくれて、楽しく学べました。
楊先生のお人柄が楽しくて、あっという間の２日間でした。

・母音から始まり、蘇州夜曲（音楽）にもふれて、太極拳（体
を動かし）でリラックスし、充実した時間を過ごすことがで
きました。中国の韻や発音、抑揚など、流れるような優しさ
とぬくもりがあり、中国を身近に感じることができました。

・色や模様も、やるまでどうなるか分からないのもおもしろ
かったと思いました。子供と一緒に参加させていただきまし
たが、やさしく教えていただき、ありがとうございました。
不思議を楽しく学べてとても良い経験になりました。

「中国語教室」を受講して
 受講者アンケート -9
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支部活動の紹介

白石・刈田支部 
【総会・懇親会】
■実施日：令和６年７月２０日（土）
■場　所：白石市中央公民館、彩食処えびす

柴田支部 
【総会・研修会・昼食会】
■実施日：令和６年１０月６日（日）
■場　所：和洋亭ぶざん

角田・丸森支部
 【総会・茶話会】
■実施日：令和６年７月１日（月）
■場　所：角田市民センター

大崎支部
 【総会・懇親会】
■実施日：令和６年１１月１６日（土）
■場　所：アインパルラ浦島

 総会・懇親会

 総会・研修会・昼食会

 総会・懇親会
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支部活動の紹介

石巻支部
 【総会・懇親会】
■実施日：令和６年７月２７日（土）
■場　所：大もりや
 【ライオンフォーラム】
■実施日：令和６年１２月７日（土）
■場　所：石巻グランドホテル

登米支部 
【総会・懇親会】
■実施日：令和６年１０月２６日（土）
■場　所：サンシャイン佐沼

気仙沼・本吉支部
 【総会・懇親会】
■実施日：令和６年１２月１４日（土）
■場　所：旅館　海光館

 総会  ライオンフォーラム

 懇親会

 懇親会
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第 45 回 宮城県私学振興大会が
行われました

　「第４５回宮城県私学振興大会」が１０月２３日（水）に電
力ホールで行われました。
　県内の私立中学高等学校１９校の保護者、教職員約７００
名に加え、宮城県知事、仙台市長をはじめとする来賓約
１００名にお越しいただき、スローガン「豊かな私学教育の
振興と保護者負担の軽減のために」のもと、大会決議を採択し、
宮城県知事へ決議文を手交が行われました。
　本学園からは本会会長　尾形茂樹　様、理事長　加藤雄彦
校長先生をはじめとした保護者、教職員合わせて９８名が参
加しました。参加校の中で最大数になっています。
　大会の中では、本会副会長　武田和香子　様が参加者を代
表して、大会決議を読み上げ、宮城県知事への決議文手交を
行いました。武田様は決議文読み上げに当たり、ご家族の前
で読み上げるなど何度も練習を重ねたとのことで、堂々たる
説得力のある決議文読み上げでした。大会後には、すばらし
かったとの声が当会事務局にも寄せられました。
　また、参加校紹介では本学園からの参加者全員が立ち上が
り、ライオンマーク入りのマフラータオルを両手で開き、ス
テージに向けて頭上に掲げ、当会事務局の渡邊章紀先生が、「私
たちの仙台育英学園はもうすぐ創立１２０周年を迎えます。
仙台育英学園では、ＩＢ、情報科学、外国語を始め、多様な
学びを支える７つのコースや中学校があり、多くの生徒が懸
命に学んでいます。全国的に活躍している部活動もたくさん
あります。 未来を担う子どもたちが、精一杯に学び、多方面
で更に活躍するためには、引き続きたくさんの支援が必要で
す。」「私学教育の充実と発展ため、一層の支援をお願いしま
す。」と大声で発言した後、全員で一斉に「支援をお願いしま
す。お願いします。」と連呼しました。
　武田和香子　様が読み上げ、手交した決議文は、次のとお
りです。

Report
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決　　　　議

　伝統と特色を誇る宮城県内の各私立小学校、中学校及び高
等学校は、建学の精神を高揚し、常に先導的な指向をもって、
新時代にふさわしい教育を実践してきています。
　私立学校は、公立学校と共に公教育を担うとともに、私学
としての独自性を発揮して、県民教育のために重要な役割を
果たしてきました。
　しかし、教育費保護者負担の公私間格差の拡大は、学校選
択の幅を狭め、公立優先とならざるを得ない社会環境を生み
出し、昭和五十年に私立学校の健全な発達に資するため「私
立学校振興助成法」が制定されたものの、半世紀近く経った
今日でも、経常的経費の十一分の一助成にはいまだ至っては
おりません。
　また、平成十八年十二月に教育基本法が改正されたことに
伴い、私立学校の自主性を尊重しつつ私学助成などにより私
立学校教育の振興に努めることが規定されたことで、国や県
が行う私学助成事業は、それぞれの責務として明確に位置付
けられることになりました。
　私たち、私立学校にたずさわる者としては、教育に係る公
費支出の公私間格差の是正を強く要望し、私立学校教育の充
実強化に、より一層の力を傾注することを堅く決意するとと
もに、その速やかな実現を期するものであります。

記

豊かな私学教育の振興と保護者負担の軽減のために
　一 東日本大震災により被災した学校及び生徒に対する充分
　　 な支援を要請する。
　一 私立小学校、中学校及び高等学校経常費の二分の一助成
　　 の達成を促進する。
　一 私学に対する国庫補助制度の堅持及び充実強化を推進
　　 する。
　一 耐震化、老朽化及び省エネ・脱炭素化における空調換気
　　 施設の整備等による校舎等の新増改築事業に対する助成
　　 の拡充強化を推進する。
　一 私立中学高等学校の修学支援金の拡充強化及び授業料
　　 減免制度の拡充を促進する。

　右決議する。
　令和六年十月二十三日

第四十五回 宮城県私学振興大会
　　　　　　　　主 催 団 体
　　　　　　　　　宮城県私立中学高等学校連合会
　　　　　　　　　宮城県私立小中高等学校保護者会連合会

Report
第 45 回 宮城県私学振興大会
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全国大会出場 !!（敬称略）

全国大会出場、出場予定の部活動の紹介をいたします。

■運動部

【陸上競技部】
・Ｕ 20 日本選手権陸上競技　
　女子　3000 ｍ SC　第４位 佐藤柚優、第８位 栗原優奈

・令和６年度全国男鹿駅伝競走大会 
　女子　優勝 仙台育英学園Ａ、第２位 仙台育英学園Ｂ、
　　　　第６位 仙台育英学園Ｃ

・全国高等学校総合体育大会陸上競技大会
　男子　5000M　第３位 エリウッドカヒガ、第 10 位 近江亮
　　　　1500M　出場 簡子傑、若林司
　　　　 800M　  出場 ゼベダヨララプア
　　　     4 × 100MR　出場 及川正義、清水玲臣、小山秀悟、
　　　　　　　　　　　　   近藤龍希
　女子 1500M　第４位 デイシージェロップ、
　　　　　　　  出場 黒田六花、手塚蕾
　　　 800M　   出場 松下千紗
　　　 3000M　 出場 細川あおい、長岡みさき、渡辺光桃

・第 39 回東日本女子駅伝 第６位（宮城県チーム）
　１区 第３位 長岡みさき、５区 第１位 細川あおい、
　６区 第４位 佐藤柚優、７区 第１位 渡辺光桃

【男子サッカー部】
・全国高等学校総合体育大会サッカー競技大会　男子 ベスト 16

【ラグビー部】
・第 11 回全国高等学校７人制ラグビーフットボール大会　
   プレートトーナメント第７位

【硬式テニス部】
・全国高等学校総合体育大会テニス競技大会　
　男子団体出場
　女子団体　ベスト 16
　女子シングルス　ベスト 32 早坂来麗愛、出場 鈴木梨愛
　女子ダブルス　ベスト 16 鈴木梨愛・早坂来麗愛

・ユニクロ全日本ジュニアテニス選手権 2024
　女子シングルス　第２位 早坂来麗愛
　女子ダブルス　第２位 早坂来麗愛
　車椅子の部男子シングルス　第２位 門脇圭祐

News
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【卓球部】
・全国高等学校総合体育大会卓球競技大会　
　男子シングルス　出場 秋元優、星晴智、櫻井悠生
　男子ダブルス　出場 秋元優・櫻井悠生、星晴智・本田佑生

【剣道部】
・全国高等学校総合体育大会剣道競技大会　
　男子個人 出場 早坂桐斗、初貝儒季
　女子個人 出場 田代天音

【男子柔道部】
・全国高等学校総合体育大会柔道競技大会　
　男子 81㎏級　出場 佐々木俠峨

【空手道部】
・第 22 回全国中学生空手道選手権大会
　男子個人　形　第１位 圡屋遼人

・第 25 回松涛連盟全国空手道選手権大会
　中学三年男子個人　形　優勝 圡屋遼人

・全国高等学校総合体育大会空手道競技大会　
　男子団体　組手　出場
　男子個人　形　出場 後藤零偉

【女子なぎなた部】
・全国高等学校総合体育大会なぎなた競技大会　
　団体　第５位
　個人　出場 村上果音、テーンオンノパラット
　演技　出場 田中望愛、村上果音、タマラーガンシニー、ジラホンナッタポーン

【ライフル射撃部】
・全国高等学校総合体育大会ライフル射撃競技大会
　男子ビームピストル　第 13 位 鈴木亜夢呂、出場 一沢祐樹
　男子ビームライフル　第 12 位 佐藤大記
　女子ビームピストル　出場 阿部理子
　女子エアライフル　第 13 位 小林まなみ
　女子ビームライフル　出場 小川愛華、阿部ゆりえ

・TOKYO 2020 BR　BP JAPAN CUP 
　ビームライフル女子立射４０発競技
　　第２位 小林まなみ、第３位 阿部ゆりえ
　ビームピストル男子立射４０発競技　第３位 鈴木亜夢呂
　

《今後の予定》
【陸上競技部】
・男子第 75 回女子第 36 回全国高等学校駅伝競走大会

【ラグビー部】
・第 104 回全国高等学校ラグビーフットボール大会

News
全国大会出場 !!
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■文化部

【書道部】
・第 53 回四国大学主催全国高校書道展　副学長賞 佐藤あこ
・第 75 回記念毎日書道展　
　入選 佐藤あこ、岡田心結、鏡春菜、吉田菜々美、鹿野遥

・第 25 回高校生国際美術展－書－　奨励賞 見目結菜
・第 40 回高円宮杯日本武道館書写書道大展覧会 
   都道府県教育長協議会賞 佐藤あこ、東京新聞社賞 長沢萌生

・第 21 回安芸全国書展高校生大会　
   市長賞 長沢萌生、書道振興協議会会長賞 鏡春菜

・第 17 回全国高等学校書道パフォーマンス甲子園本選大会　
　第５位紫舟賞

・第 65 回大東文化大学全国書道展
　団体 優秀団体賞　
　個人 半紙の部 全国書美術振興会賞 佐藤あこ
　　　　　　　  推薦賞　長沢萌、 特選賞 紅林莉子
　　　 条幅の部　特選賞 鈴木美結、長沢萌生

・第 71 回大正大学全国書道展　団体賞
　個人　天台座主賞 長沢萌生

【かるた部】
・第 48 回全国高等学校総合文化祭（2024 ぎふ総合文化祭）出場
　佐藤花鈴、熊谷創、谷陸杜、淺海莉子（宮城県代表）

【その他（部活動以外）】
・日本地理学会２０２４年春季学術大会
　高校生ポスターセッション
　会長賞 ( 最高賞 )　山田菜結、斎藤瑠七、山内明仁

News
全国大会出場 !!
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インターハイに出場して
英進進学コース 3 年　渡邊さん（登米市立南方中出身）　

　仙台育英男子サッカー部は今夏、全国高校総体のサッカー
競技に出場しました。私たちが全国大会を通して身に付いた
のはチーム力です。
　厳しい予選を勝ち抜き宮城県大会で優勝できましたが、私
たちは 4 月からのリーグ戦でなかなか勝つことができず、チー
ムとして良くない状態でインターハイに臨むことになりまし
た。私はこのままではいけないと感じ、悪い流れを断ち切る
ためにメンバー全員でのミーティングを催しました。ミーティ
ングではそれぞれ意志を確認し、大会に向けて共通理解を深
めました。その結果、苦戦を強いられたもののトーナメント
を勝ち進むことによって選手達に自信がつき、思い切りの良
いプレーが増えていきました。また、試合中うまくいかない
時でも、全員で前向きな声をかけ続け、チームとして戦い最
終的にはベスト 16 という成績を残すことができました。そ
して、全国大会でトップレベルを経験したことで日々の積み
重ね、競技に取り組む姿勢の大切さに改めて気づかされまし
た。

 男子サッカー部

■主将からのメッセージ

News
全国大会出場 !!

▲令和 6 年度宮城県高校総体で
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支えてくれた方々に感謝
英進進学コース 3 年　田代さん（仙台市立南吉成中出身）

　私は、入学時からの目標である全国高等学校総合体育大会、
全国高等学校剣道選抜大会に出場することができました。
　剣道は精神力が試される競技で、一瞬の判断で勝負が分か
れます。そのため日常生活から周りに流されず、正しい判断
ができるよう行動することで精神力や物事の考え方も変わり、
剣道の技術と共に人間性が成長したと思います。
　全国大会に出場できたことに嬉しさを感じつつも、今まで
支えてくれた方々への感謝の気持ちでいっぱいになりました。
全国大会という大きな舞台に立てたのは私たちを支えてくれ
た方がたくさんいたからです。この三年間、目標達成のため
必死に練習し、努力してきましたが良いことより苦労するこ
との方が多かったと感じます。その都度、先生や OB、OG の
方や家族などに応援、サポートしていただきました。たくさ
んの方々に私たちが練習を頑張ることのできる環境を作って
くださったことに感謝しています。

 剣道部

■主将からのメッセージ

News
全国大会出場 !!

▲令和 6 年度宮城県高校総体での試合の様子
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感謝の気持ちを忘れずに
英進進学コース 3 年　鴫原さん（岩沼市立玉浦中出身）

　私達書道部は、部員一人一人が各々の分野で約１年間試行
錯誤を重ね、完成を目指す「作品制作」と、希望者で構成し
たメンバー全員で、１つの作品を作り上げる「書道パフォー
マンス」に取り組んでいます。 作品制作では、多くの大会で
は団体賞や個人賞を頂いたり、第 48 回全国高等学校総合文
化祭で 2 名が県代表として選ばれました。パフォーマンスで
は、7 月に開かれた第 17 回書道パフォーマンス甲子園の本戦、
１月に行われる第 4 回全国高等学校書道パフォーマンスグラ
ンプリの決勝大会を目指し、日々練習を積ませて頂いており
ます。またその活動で磨いた技術や表現の一部を、「飲酒運転
根絶活動」や「東北絆まつり」などをとおし、多くの皆さま
に披露できる機会を頂けました。
　このように日々練習に取り組め、 全国の書道好きと競い高
め合い、支えてくださる多くの方にお披露目できますこと、
多くの方々のお陰と、とても感謝しています。これからも感
謝の気持ちを忘れず、部員一同さらなる高みを目指して日々
の活動に励みたいと思います。

 書道部

■主将からのメッセージ

News
全国大会出場 !!

▲第 33 回国際高校生選抜書展（書の甲子園・団体の部 東北地区優勝）の作品と一緒に


